



MURTAL & LEOBEN STEIERMARK

ERLEBNISREGION MURTAL

Ein „Viktor“ für die große Vielfalt

Der österreichische Sport Business Preis „Viktor“ wird jährlich an erfolgreiche Unternehmer, besondere Menschen, Initiativen, Produkte und Dienstleistungen verliehen, deren Geschäftsfeld sich in der Sport- und Freizeitwirtschaft befinden und sich etabliert haben. In der Kategorie Sport – Tourismus – Regionen konnte sich heuer die Erlebnisregion Murteral den ersten Platz holen. Im Rahmen eines Publikumsvoting konnten die Fans und Communities der Sportregionen ihren persönlichen Favoriten küren. Von insgesamt 24.000 abgegebenen Stimmen in sieben Kategorien, konnte sich die Erlebnisregion Murteral als Sieger positionieren. Gerade die Kombination „Von der Rennstrecke in den Urlaub“ überzeugte Publikum und Jury. Das Portfolio der Region mit seinem umfangreichen Angebot von „Nimms Radl im Sommer“ bis zum „aufSCHNEE-SCHUHwandern“ im Winter ergänzt das Angebot.



Foto: Freisinger

BARBARAFEIERLICHKEITEN

Beim Auftakt der Barbarafeierlichkeiten der Steirischen Eisenstraße am 20. November im Stadtkultursaal Trofaiach sprang Leobens Bezirkshauptmann Markus Kraxner „über das Leder“, die

Vizekanzlerin der Montanuniversität Martha Mühlburger wurde zur offiziellen Eisenstraßenbotschafterin ernannt. Gleichzeitig wurde das Barbara-Bier 2022 „o'zapft“.



Fotos: Muraue Bier

Anstoßen mit dem aromatischen Gebräu auf einen gelungenen Bockbieranstich im Dom im Berg in Graz.

Ein Bieranstich der anderen Art

„Bockbeat“, der ausgefallene Muraue Bier Bockbieranstich, fand nach dreijähriger Pause wieder im Dom im Berg in Graz statt.

Das besondere Spektakel und exklusive Come together ging heuer in Kooperation mit „Kraft.Das Murteral“ über die Bühne. Die Brauerei Murau setzte ihr frisch gebräutes Bockbier gewohnt kunstvoll in Szene und überraschte mit kreativen Inszenierungen abseits des klassischen Fassanstichs. Auf der Bühne ging es dann recht sportlich zu,

denn „Kraft.Das Murteral“ Sprecher Florian Hampel durfte kräftig in die Pedale eines Muraue Bier Fahrrades treten, um den 2022er Jahrgang des Bockbieres auf diesem Wege zum Fließen zu bringen. Die Herausforderung lag in der Trittfrequenz, die den Bierfluss bestimmte.

Rund 500 Gäste folgten diesem ungewöhnlichen

„Anstich“, genossen das aromatische Bockbier, die Köstlichkeiten aus Markus Konrads Küche sowie die musikalischen Darbietungen von Beat Club. „Wir sind stolz darauf, dass wir die erste Brauerei sind, die einen modernen Bockbieranstich vor über zehn Jahren gewagt hat“, freute sich Muraue-Geschäftsführer Josef Rieberer.

Mitte November konnte der Spatenstich für den neuen Kindergarten in Mühlthal erfolgen. Vorerst wird ein eingeschobiges Objekt in Holzbauweise mit begrüntem Flachdach und Photovoltaik-Anlage errichtet. Auf 750 m² werden rund 50 Kinder in zwei Kinderkrippen- und einer Kindergartenengruppe Platz finden. Bei Bedarf ist eine Erweiterung auf 1.500 m² mit sechs Gruppen möglich. Die Errichtung der Fundamentplatte soll noch heuer abgeschlossen werden, die Montage des Holzbaues ist für Februar 2023 geplant. Ab dem Frühjahr wird mit dem Innenausbau begonnen. Mit Start des Kindergartenjahres 2023/24 soll der neue Kindergarten seinen Betrieb aufnehmen. Im Zuge des Projektes wird auch ein öffentlicher Radweg von der Kohlbacher-Siedlung bis zur Kärntner Straße errichtet.

Ausbau der Kinderbetreuung in Leoben verläuft nach Plan

Der Spatenstich für den Kindergarten Mühlthal ist erfolgt, der Wiederaufbau des Kindergartens Donawitz ist auf Schiene.



Foto: Freisinger

Bgm. Kurt Wallner (5.v.l.) mit Vertretern der Stadtverwaltung und der bauausführenden Firmen in Mühlthal.

Die Projektkosten belaufen sich auf 3,5 Millionen Euro. Auch der Wiederaufbau des im März 2022 bei einem Brand schwer beschädigten,

Mittelteils des Kindergartens in Donawitz schreitet zügig voran. 2023/24 sollen auch die beiden Kindergarten-Gruppen, die nach wie

vor im Ausweichquartier in der Volksschule in Leoben-Leitendorf untergebracht sind, wieder nach Donawitz zurückkehren können.

AB KOMMENDEM JAHR

Wo Golfamateure künftig zu echten Profis werden können

Was in der Vergangenheit Golfprofis vorbehalten blieb, ist dank eines Simulators, eines Mediziners, eines sportwissenschaftlichen Labors sowie eines Golf-Profs künftig auch Amateuren zugänglich: Ab 2023 sollen Freunde des Spiels bei den Golf- und Gesundheitswochen in Bad Gleichenberg ihr Potenzial heben und mit viel Spaß in einem tollen, kulinarischen Umfeld verbinden können. Gol-

fer können sich dabei nach modernsten medizinischen Erkenntnissen für ein individuelles, von erstklassigen Golfexperten ausgearbeitetes Trainingsprogramm testen lassen, plus Schwunganalyse, orthopädischen Check und Test im sportwissenschaftlichen Labor. GC Präsident Günther Ruprecht: „Das bringt Bad Gleichenberg als ernstzunehmende Golfdestination massiv nach vorn.“



Foto: zVg

Die Protagonisten der Golf- und Gesundheitstage beim kürzlich erfolgten Probelauf.

ANZEIGE

Steirerponcho mit wunderschöner Verpackung €109,-

-20% auf Trachten

Advent am Bauernhof 25. & 26. November

26. NOV. Radio Steiermark der Weihnachts-Wurlitzer von 13 – 15 Uhr in unserem Haus

Nicht auf reduzierte Ware und Gutscheine.

WERNBACHER TRACHTEN · MODE · EDELBRÄNDE

Grazerstrasse 14, 8662 St. Barbara Tel. 03858-2227